



Das Postauto bringt weiterhin unter „PLZ 6200“ Briefe und Pakete nach Buch-St. Margarethen. Im Bild links Bgm. Mauracher. Foto: Lorenzetti

Mehrheit für Postleitzahl mit Jenbach

Nach wie vor gilt 6200 für Briefe und Pakete nach Buch

REGION (tti). Nach dem Wiesinger Beispiel einer eigenständigen Postleitzahl wollte einen solchen Schritt auch der Bucher Bgm. Otto Mauracher setzen. Daraus wurde nichts - die Mehrheit im Gemeinderat will es mit der PLZ 6200 so belassen, wie es ist. Viele aber hätten laut Ortschef eine eigene Postleitzahl (Reservierung von PLZ 6220) begrüßt, worin der Bürgermeister eine bessere Identifikation des Ortes sah. „Ganz im Sinne des Tiroler Gemeindeverbandes“, so

Mauracher. Eine Umstellung hätte aber wieder Verwirrung geschaffen - die offizielle Gemeindebezeichnung laute ja „Buch bei Jenbach“, so eine Stimme bei dieser Gemeinderatssitzung. Das Abstimmungsergebnis spiegelt für den Bürgermeister generell die für ihn schwierige Mehrheitsgegebenheit im Ortsparkament wider: Der PLZ-Antrag wurde mit neun Stimmen von ÖVP und SPÖ gegen sechs Stimmen der Freiheitlichen Bürgerliste abgelehnt.